
REUNION ANNUELLE COMMUNE ET PUBLIQUE DU CONSEIL COMMUNAL ET DU CONSEIL DE 

L’ACTION SOCIALE DU 09 JUILLET 2015. 

 

Présents : 

 

Pour la Commune : 

Monsieur DOUNIAUX Raymond,                                                                                                                          Bourgmestre/Président,  

MM. JENNEQUIN Maurice, FONTAINE Eddy, NOIRET Claudy, Mesdames PLASMAN Laurence, DEPRAETERE Marie,          Echevins,  

Mmes et MM. CALICE Benjamin,  NICOLAS Roland, MONNOM-PEROT Marie-José, GILSON Bernard, DELIRE Vincent, 

DUBUC-CHEVALIER Christiane, COSSE Véronique, FORTEMPS Alexandre, DESTREE Stéphanie, DELOBBE Jean-Charles,  

CARRE Ephrem, DETRIXHE Jehanne, SAULMONT Francis, DUVAL René, VAN ROOST Frédérique, ADANT Richard,  

VALENTIN Jean-François,                                                                                                                                                      Conseillers, 

Monsieur Régis MARÉE,                                                                                                                                             Directeur général 

f.f. 

 

Pour le C.P.A.S.  

Monsieur CALICE Benjamin,                       Président, 

Mmes et MM. PIERQUET Albert, ROBIN Olivier, PIGNON Mathieu, GILTAIRE Emmanuelle, AMAND Micheline, PAQUET Jean-

Claude, BERTEN Willy, NOEL Sarah,                                                 

Conseillers, 

 

_____________________________________________________________________________________________________________________________________________ 

 
Le Conseil Communal commun Commune-CPAS, en séance publique, 

 

Madame J. DETRIXHE revient sur les cinquante points APE donnés par le CPAS à la Ville. Elle n’est 

pas contre mais alors elle souhaite un discours en accord avec ce qui est dit dans la presse, où il ne 

faut pas déclarer tout et son contraire. Elle fait référence à des déclarations faisant état du manque 

de personnel au CPAS alors que ce dernier donne 50 points à la Commune. 

Monsieur B. CALICE  répond que si le CPAS veut être bête et méchant, il appliquera le droit de tirage 

et fera ce qu’il veut. Mais il préfère donner à l’entité les conditions du vivre ensemble, en dehors 

uniquement des pompiers, de la police et du CPAS. Il ajoute qu’il faut aussi assumer des choix 

antérieurs. 

Madame J. DETRIXHE confirme que le message envoyé par B. CALICE n’est pas honnête car il 

informe que le CPAS manque de moyens alors qu’il donne des points à la Ville. 

M. le Bourgmestre clôture les débats. 

 

 

Messieurs les Présidents LEVENT la séance. 

APPROUVENT LE PRESENT PROCES-VERBAL EN SEANCE DU 27/08/2015 

 

Le Directeur général f.f.,                                             Le Président, 

 

 

 

Régis MARÉE.                                Raymond DOUNIAUX. 

 

 

 

                              Le  Président, 

 

 

 

                                                   Benjamin CALICE. 

_____________________________________________________________________________________________________________________________________________ 

 

 

 


